

La formation des internes en Hospitalisation Privée – Retour d’expérience du Groupe Ramsay Santé / Training of interns in private hospitals - Feedback from the Ramsay Santé Group

LOCRET Stéphane

Résumé

Depuis 2009, la loi autorise, l’ouverture des stages d’internes en hospitalisation privée. Ainsi, les internes bénéficient de plus de choix dans leur spécialité où parfois il y a des insuffisances. Ils y découvrent l’exercice libéral (1/3 de l’exercice médical français); Déjà une obligation en médecine générale depuis plus de 30 ans! C’est la possibilité pour les praticiens de répondre à leur devoir de transmission de savoir, avec une expérience, souvent de plusieurs dizaines d’années. Le Groupe Ramsay Santé propose près de 90 stages dans différentes spécialités. Environ 180 internes par an effectuent leur stage dans les établissements du Groupe (1300 depuis 2012). Evaluation par les internes : une grande satisfaction par la proximité avec les séniors, la qualité pédagogique, la variété des situations médicales. Ils découvrent de nouveaux modes de prise en charge, comme la RAAC ou l’ambulatoire, et des techniques innovantes.

mots clés en français : Internes ; Hospitalisation Privée, Stages

Since 2009, the law has authorised the opening of internships in private hospitals. Thus, interns benefit from more choice in their speciality where there are sometimes shortcomings. They discover private practice (1/3 of French medical practice); already an obligation in general medicine for over 30 years! It is an opportunity for practitioners to fulfil their duty to pass on their knowledge, with experience, often of several decades. The Ramsay Health Group offers nearly 90 internships in various specialties. Approximately 180 interns per year do their internship in the Group's establishments (1300 since 2012). Evaluation by the interns: great satisfaction due to the proximity with the seniors, the educational quality and the variety of medical situations. They discover new methods of care, such as the ERAS or ambulatory care, and innovative techniques.

Keywords : Internes, Private hospitalisation, Internships.